



Presidenta de Naturgas coincide con la ministra de Minas: "No debemos depender de ningún país"

La líder gremial nuevamente hace un llamado a darle la primera opción al gas que hay en suelo nacional.



La líder gremial, de manera diplomática, le hizo saber a la ministra que el país tienen potencial para autoabastecerse. FOTO: ARCHIVO.

JUAN CAMILO QUICENO RAMÍREZ | PUBLICADO EL 18 DE FEBRERO DE 2023



El gobierno de Gustavo Petro se ha sostenido en que Colombia no debe firmar nuevos contratos de exploración y explotación petrolera y gasífera. Según Irene Vélez, ministra de Minas y Energía, esa es una apuesta por la transición energética en bienestar del medio ambiente.

Entre otras cosas, Vélez ha mencionado la posibilidad de que el país importe gas desde Venezuela, un movimiento que no parece tener mucho sentido porque, desde la óptica de expertos en este sector, saldría más caro el suministro y los más afectados serían los hogares vulnerables, toda vez que el precio, según cálculos de la Asociación Colombiana de Gas Natural (Naturgas), se elevaría hasta cinco veces.



ECONOMÍA

"Importar gas natural de Venezuela no debe ser el plan A": Naturgas

En ese contexto, Luz Estella Murgas, presidenta del gremio, aprovechó la entrevista que Irene Vélez le dio a Semana y trino: "La ministra reafirma en Semana que no debemos depender de ningún país" y acto seguido citó las palabras textuales de la funcionaria en ese medio: "Deberíamos, en todos los casos, propender por la soberanía".

Luego, Murgas redondeó el comentario: "El gas natural que consumimos en el país es 100% colombiano. Esto es autosuficiencia y seguridad energética".

No es la primera vez que ella expone que es necesario darle la primera opción al gas

MÁS RECIENTES

LO MÁS LEÍDO

- 1 En vivo | Nacional tiene la posesión ante Bucaramanga, pero sin profundidad
- 2 "Estos hechos sabotean cualquier posibilidad de paz": Petro condena secuestro de sargento por parte del ELN
- 3 Procuraduría le pide a la JEP volver a escuchar al general (r) Montoya
- 4 Corea del Norte lanzó proyectiles al mar de Japón tras los ejercicios militares de Estados Unidos
- 5 Joven antioqueño falleció en las playas de Tolú

NOTAS DE LA SECCIÓN

- > Frenón del comercio anticipa la débil economía para este año
- > El doble drama que deja la pandemia en el sector constructor
- > "Hay que revisar el esquema de OPAs en Colombia": presidente de la Bolsa de Valores
- > Presidenta de Naturgas coincide con la ministra de Minas: "No debemos depender de ningún país"
- > Gobierno radicó ante el Congreso adición presupuestal por \$23,2 billones

que se puede extraer del suelo nacional: "Importar gas natural de Venezuela no debe ser el plan A. Colombia tiene un enorme potencial que aún debe ser aprovechado en yacimientos continentales y en el mar Caribe. Allí es donde debemos concentrar los esfuerzos, ya que esto significaría nuevas reservas, más empleos, inversión social y proyectos productivos en las regiones. Colombia podría incluso tener autosuficiencia para más de 100 años", dijo la líder gremial en entrevista con El Colombiano en agosto de 2022.



COLOMBIA

Revelan polémico contrato sobre importación de gas desde Venezuela a Colombia

De todas maneras, Murgas reconoce que Colombia debe recibir los millones de pies cúbicos que el vecino país le debe a Colombia y ese es un respaldo que no puede rechazarse de cara a asegurar el consumo interno del país.

"En caso de que se presente una contingencia y de que no se pueda atender la demanda, se aprovecharía la infraestructura existente (gasoducto Antonio Ricaurte) para garantizar el abastecimiento. Así, este combustible es bienvenido en el país", enfatizó la presidenta de Naturgas.

En razón a todo ello, hizo notar que "hay que revisar el contexto jurídico del contrato que firmaron Ecopetrol y PDVSA para aclarar los volúmenes y tiempos de exportación e importación del combustible, así mismo inspeccionar el estado actual de la infraestructura del gasoducto (construido en 2007 y que permanecía inoperante) para establecer si está en óptimas condiciones para que entre en operación".



ECONOMÍA

Venezuela entregaría el gas que le debe a Colombia

De hecho, José Antonio Ocampo, ministro de Hacienda, comentó en una entrevista con Globovisión que "el gas es un elemento muy importante, Colombia tuvo unos grandes descubrimientos de gas el año pasado, entonces, las necesidades que vamos a tener de importar gas van a ser menores. Sin embargo, en el inmediato futuro sí hay posibilidades interesantes de que Venezuela exporte gas a Colombia".

Mientras tanto, en Colombia continúa la polémica y la incertidumbre frente a la política minero-energética, toda vez que la ministra de Vélez asegura que no se necesita explorar más, pero Armando Zamora, quien estuvo al frente de la Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH), le dijo a este diario que, según el último informe que él le entregó al gobierno, el país tendría que firmar, por lo menos, 200 contratos hasta 2040 si quiere conservar su soberanía energética.

SI QUIERE MÁS INFORMACIÓN:

ECONOMÍA

SECTORES ECONÓMICOS

ENERGÍA

COLOMBIA



JUAN CAMILO QUICENO RAMÍREZ

Soy afortunado porque me gano la vida haciendo lo que amo. Fanático de la salsa brava y los timbales. Amo a mi familia.

Seguir a @juanquic4



Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News

REPORTE UN ERROR

AGREGAR INFORMACIÓN

Porque entre varios ojos vemos más, queremos construir una mejor web para ustedes. Los invitamos a reportar errores de contenido, ortografía, puntuación y otras que consideren pertinentes. (*)

TÍTULO DEL ARTÍCULO

¿CUÁL ES EL ERROR?*

¿CÓMO LO ESCRIBIRÍA USTED?

INGRESE SUS DATOS PERSONALES *

Nombres

Apellidos

Correo electrónico

Confirmar Correo electrónico

ACEPTO TÉRMINOS Y CONDICIONES PRODUCTOS Y
SERVICIOS GRUPO EL COLOMBIANO

[VER TERMINOS Y CONDICIONES](#)

ENVIAR

CONTINÚA LEYENDO